

Pressemitteilung der Stadt Freilassing 24.01.2022

Pressestelle der Stadt Freilassing Münchener Straße 15 83395 Freilassing Tel. (08654) 3099-302/-303 E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de Internet: www.freilassing.de

Neue Bäume für die Ödhofallee

Kranke Bäume werden gefällt - Ersatzpflanzungen werden vorgenommen

Die Gärtner des städtischen Bauhofs kontrollieren regelmäßig die Bäume im Stadtgebiet auf Krankheiten und eventuelle Gefährdungen. Bei der Kontrolle der Bäume in der Ödhofallee musste an vier Eschen das Eschentriebsterben festgestellt werden. Hier sind die Bäume von einem Pilz befallen, die die Bäume so stark schädigen, dass eine Gefährdung von Fußgängern oder Radfahrern durch herabfallende Äste nicht ausgeschlossen werden kann.

Bei einem gemeinsamen Termin mit den Grundstückseigentümern, Vertretern des Bund Naturschutzes, Fachleuten des Landratsamtes und den Mitarbeitern des städtischen Bauhofs wurden die kranken Bäume einzeln begutachtet. Das Ergebnis des Termins war eindeutig: Vier Eschen müssen noch in diesem Jahr gefällt werden. Anschließend sollen neue Bäume gepflanzt werden.

Im Stadtgebiet wurden weitere einzelne kranke Bäume gefunden, die entnommen werden müssen. Auch hier sollen zeitnah Ersatzpflanzungen stattfinden.



BU: In der Ödhofallee müssen kranke Bäume gefällt werden. Dafür werden neue Bäume gepflanzt

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!